

RINGKASAN

Praktik Kerja Lapang (PKL) adalah kegiatan mahasiswa untuk belajar dari kerja praktis dari suatu institusi baik dari perusahaan, rumah sakit, industri, atau instansi lainnya yang diharapkan mampu menjadi wahana dalam menumbuhkan keahlian dan keterampilan pada diri mahasiswa. Mahasiswa Program Studi D-IV Gizi Klinik kegiatan PKL dilakukan pada dua bidang kegiatan, yaitu manajemen sistem penyelenggaraan makanan dan manajemen asuhan gizi klinik di Rumah Sakit. Manajemen sistem penyelenggaraan makanan adalah suatu kegiatan yang merupakan sistem/sub sistem dalam perencanaan menu, perencanaan kebutuhan bahan makanan, perencanaan anggaran belanja, pengadaan bahan makanan, penerimaan dan penyimpanan, pemasakan bahan makanan, distribusi, pencatatan, pelaporan serta evaluasi pada kegiatan. Kegiatan PKL ini dilaksanakan pada institusi penyelenggaraan makanan yang bersifat non komersial khususnya pada penyelenggaraan makanan di rumah sakit.

Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) Manajemen Sistem Penyelenggaraan Makanan (MSPM) dilakukan di Rumah Sakit Kalisat Jember secara daring atau online karena pandemic Covid-19. PKL dilakukan mulai tanggal 25 Oktober 2021-27 November 2021 atau terhitung selama 26 hari. Kegiatan PKL online bersama CI Rumah Sakit terdapat 11 kegiatan. Tujuan Praktik Kerja Lapang (PKL) secara umum adalah meningkatkan pengetahuan, keterampilan, dan pengalaman kerja bagi mahasiswa mengenai kegiatan perusahaan/instansi/industri dan atau unit bisnis strategi lainnya yang layak dijadikan tempat PKL. Manfaat untuk mahasiswa adalah terlatih untuk mengerjakan pekerjaan lapangan dan sekaligus melakukan serangkaian keterampilan yang sesuai dengan bidang keahliannya, memberikan solusi permasalahan di lapangan serta memantapkan keterampilan dan pengetahuannya sehingga kepercayaan diri semakin meningkat. Manfaat untuk Polije adalah mendapatkan informasi tentang perkembangan ilmu serta membuka peluang kerja sama yang intensif sedangkan manfaat di lokasi PKL adalah mendapatkan alternatif solusi dari permasalahan yang ada di lapangan.